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Schnellstmögliche Aufstellung einer sogenannten „Infotafel Eiszeitlicher Hang 
Harlaching“

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 06868 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 18 - Untergiesing-Harlaching vom 17.07.2024

Sehr geehrte Frau Schuster-Brandis,

der o.g. Antrag wurde uns vom Direktorium mit der Bitte um weitere Bearbeitung zugeleitet; er 
bezieht sich auf ein Geschäft der laufenden Verwaltung i. S. d. Art. 37 Abs. 1 Satz 1 GO und § 
12 Abs. 3 Bezirksausschuss-Satzung. Ihr Einverständnis vorausgesetzt, teilen wir Ihnen auf 
diesem Wege zu Ihrem Antrag vom 17.07.2024 Folgendes mit:

Mit diesem Antrag fordert der BA-18 die schnellstmögliche Aufstellung einer sogenannten 
Infotafel Eiszeitlicher Hang in Harlaching. 

In der Begründung zu diesem Antrag wird u.a. ausgeführt, dass am 21.1.21 ein Antrag vom 
BA-18 mehrheitlich zugestimmt wurde, über eine Anfertigung und Aufstellung einer so 
genannten „Infotafel Eiszeitlicher Hang Harlaching“.

Zu diesem Antrag kann ich Ihnen Folgendes mitteilen:

Frage 1: Warum wurde die Tafel nicht aufgestellt?

Es gab Klärungsbedarf bezüglich des Trägersystems. Nach Klärung wurde ein Trägersystem 
unverzüglich durch das RKU bestellt und nach Lieferung durch das Baureferat HA Gartenbau 
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im Juni 2024 aufgestellt. Die Infotafel liegt in der Dienstelle des BA 18 und muss nun 
angeschraubt werden. Wie bereits im Juni 2024 mit dem BA kommuniziert, stehen das RKU 
und das Baureferat HA Gartenbau unterstützend zur Verfügung, falls es Probleme bei der 
Montage auf das Trägersystem geben sollte. 

Frage 2: Wo befindet sich die nun extra angefertigte Tafel?

Die Infotafel wurde im Januar 2023 in die Dienstelle des BA 18 gebracht. 

Frage 3: Wer ist verantwortlich für diese lange Verzögerung?

s. Antwort zu Frage 1.

Frage 4: Wo soll dies sinnvoll als eine Tafel an dem ca. 2km ehemaligem Isaraufer aufgestellt 
werden?

Das Trägersystem für die Infotafel steht strategisch günstig an der oberen Hangkante am 
Kuntersweg. 

Frage 5: Von wem werden nun Restkosten finanziert? Wie wurden die Recherchen geologisch 
eingeholt und Gesamtkosten beglichen?

Die Infotafel wurde vom BA 18 finanziert. Das Trägersystem wurde aus Mittel des RKU 
finanziert und kostenneutral vom Baureferat HA Gartenbau aufgestellt. Weitere Kosten sind 
nicht angefallen.
Die Infotafel wurde vom Landesbund für Vogelschutz München fachlich und inhaltlich gestaltet 
und entsprechend recherchiert. Das Layout und der Inhalt wurden vorab mit dem BA 18 
abgestimmt.

Der BA-Antrag BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 06868 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 18 - Untergiesing-Harlaching vom 17.07.2024 ist damit satzungsgemäß 
erledigt.

Mit freundlichen Grüßen

Boris Schwartz
Vertreter der Referentin


